

**ENTREDICHOS**
**CLAUDIA ZAVALA. EL INE SÓLO GARANTIZA EL VOTO CIUDADANO EN LA ELECCIÓN JUDICIAL; SE DESMARCA DE LOS CANDIDATOS. PÁG. 30**

**ZAVALA, EN ENTREDICHOS**

“INE sólo es responsable de hacer la elección, de lo demás no”

*“El INE está haciendo lo mejor posible el proceso electoral, a lo imposible no estamos obligados”*

**CLAUDIA ZAVALA** Consejera del INE

El Instituto Nacional Electoral (INE) está garantizando sólo el voto por cada ciudadano de la elección judicial, y ahí concluye su responsabilidad, consideró la consejera electoral Claudia Zavala en su participación en *EntreDichos*, con el periodista René Delgado.

“Nosotros vamos a garantizar que tengan un espacio donde, de manera libre y secreta, puedan elegir. De los candidatos, de la selección, el INE no fue responsable. Quienes van a aparecer en las listas es porque pasaron procedimientos o sentencias, o porque tienen el derecho de ley”, aclaró.

“El INE está haciendo lo mejor posible el proceso electoral, a lo imposible no estamos obligados”.

Ante el hecho de que la reforma judicial haya permitido la participación de otros poderes, la consejera opinó que esto “fragmenta nuestro sistema electoral”.

El electorado no sólo se enfrentará a seis boletas diseñadas de manera “compleja” sino a una elección de la cual no tiene claridad. “Hay ausencia de información de la relevancia de este poder. Hay que saber por qué es importante un juez, para eso se necesita tiempo y pedagogía pública”.

La consejera agregó que el INE está próximo a definir los topes de gastos de campaña, en las cuales sólo se permitirá propaganda en volantes y redes sociales. Así como la serie de quejas que pueda suscitar el proceso.—*Redacción*



**Entrevista.** La consejera electoral Claudia Zavala, ayer, en *EntreDichos*.

